



# **DIE PRÜFUNGEN DES GOETHE-INSTITUTS** **EXAMS OF THE GOETHE- INSTITUT**

## **BESONDERE PRÜFUNGSORDNUNG DES GOETHE-INSTITUTS PHILIPPINEN** **SPECIAL EXAM GUIDELINES OF THE GOETHE- INSTITUT PHILIPPINEN**

Stand: 22. Juni 2016

Date: 22 June 2016

Zertifiziert durch  
[Certified by ]



**GOETHE  
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.

## Besondere Prüfungsordnung des Goethe-Instituts Philippinen

Stand: 22 June 2016

In Abweichung zu § 16 der *Prüfungsordnung* des Goethe-Instituts e.V. gilt am Goethe-Institut Philippinen für die Prüfung/die Prüfungen GOETHE-ZERTIFIKAT B2 und GOETHE-ZERTIFIKAT C1 (§ 15.1 der *Prüfungsordnung* des Goethe-Instituts e.V.) folgendes: Zusätzlich zu der Möglichkeit der Wiederholung der Prüfung als Ganzes ist eine einmalige Teilwiederholung, d.h. die Wiederholung entweder des mündlichen Teils oder der gesamten schriftlichen Prüfung, möglich. Teilwiederholungen sind innerhalb eines Jahres möglich. Das Goethe-Institut Philippinen erhebt für die Teilwiederholung folgende Bearbeitungsgebühren:

Mündlicher Teil Goethe-Zertifikat B2 – 2500 PHP/ 50 Euro  
Schriftlicher Teil Goethe-Zertifikat B2 – 4500 PHP/ 90 Euro

Mündlicher Teil Goethe-Zertifikat C1 – 3000 PHP/ 60 Euro  
Schriftlicher Teil Goethe-Zertifikat C1 – 5000 PHP/ 100 Euro

## Special Exam Guidelines of the Goethe-Institut Philippinen

Date 22 June 2016

In derogation to § 16 of the *Exam Guidelines* of the Goethe-Institut e.V., the following rules at the Goethe-Institut Philippinen apply: In addition to the option of repeating the entire exams, the exams GOETHE-ZERTIFIKAT B2 and GOETHE-ZERTIFIKAT C1 (§15.1 of the *Exam Guidelines* of the Goethe-Institut e.V.) may be repeated partially, i.e. the repetition of either the oral or the entire written part. The repetition of the exam part must be completed within one year.

The appropriate fees for the repetition of exams parts are as follows:

Oral part of exam Goethe-Zertifikat B2  
– 2500 PHP/ 50 Euro

Written part of exam Goethe-Zertifikat B2  
– 4500 PHP/ 90 Euro

Oral part of exam Goethe-Zertifikat C1  
– 3000 PHP/ 60 Euro

Written part of exam Goethe-Zertifikat C1  
– 5000 PHP/ 100 Euro

]

[ ]